

奈商だより

自分新発見！夢、奈商で！

志高く 輝け 翔ばたけ 奈商生

令和元年度版

第2号

令和元年5月24日発行

北海道奈井江商業高等学校



支部大会へいざ出陣

壮行会で選手にエール

5月13日(月)に高体連・高文連の支部大会へ出場する卓球部、弓道部、バドミントン部、科学部の選手たちを激励する壮行会を実施いたしました。

壮行会に先立ち、空知支部春季卓球大会女子シングルスで第3位に輝いた3年櫻井鞠英さん、同じく春季バドミントン大会女子ダブルスⅡ部で準優勝に輝いた2年加藤奈々美さん、遠藤明音さんに校長から表彰状が授与されました。

続いて、校長から大会に出場する生徒たちへ向け、「周りに惑わされることなく集中すること」「自分を信じて強い気持ちをもつこと」「前向きに考えてあきらめないこと」とエールが送られ、生徒たちの活躍に期待をよせました。また、大会に出場する各部の代表生徒から、全校生徒を前に、大会に臨む抱負や応援に対する感謝の気持ちが力強く述べられました。

なお、支部大会は、5月22日(水)から集中的に開催されます。



校長から表彰状の授与



卓球部の生徒たち



弓道部の生徒たち



バドミントン部の生徒たち



科学部の生徒たち



ミニ演奏会 in やすらぎの家

吹奏楽部が慰問

5月23日(木)に本校の吹奏楽部に所属する11名の生徒が「やすらぎの家」を慰問し、「上を向いて歩こう」「ふるさと」など5曲を演奏し、会場に集まった多くの入所者の方々を楽しませました。

吹奏楽部顧問の畑教諭から「部員の中には、高校へ入学してから初めて楽器を演奏したり、中学校では担当したことのない別の楽器を演奏したりする生徒がいる。途中で音を外してしまうことがあるかもしれませんが」と説明がありましたが、生徒たちは、これまでの練習の成果を大いに発揮し、たいへん丁寧で心のこもった演奏を披露していました。

それぞれの曲の演奏が終わるたびに、入所者の方々から多くの拍手がわき起こっていました。特に、「ふるさと」を演奏している際には、演奏に合わせて入所者の方々が歌う場面もあり、演奏者と会場に集まった入所者の方々とが一体となる瞬間を感じることができました。

吹奏楽部の生徒たちの演奏が入所者の方々の心に響き、ほんのわずかな時間だけでも、やすらぎを感じていただけたのなら、この上ない幸せです。



演奏する生徒たちと指揮をする畑教諭



6月の行事予定



6月4日(火)	前期中間考査(～6日)	6月19日(水)	1年宿泊研修(～21日)
6月6日(木)	全道大会壮行会	6月21日(金)	進路用個人写真撮影、管内校長会当番校
6月12日(水)	第2回PTA役員会	6月23日(日)	全商簿記実務検定
6月13日(木)	奈井江小学校児童訪問	6月26日(水)	管内教務部研究会当番校
6月16日(日)	全商珠算・電卓実務検定	6月30日(日)	全商ビジネス文書実務検定



全町一斉クリーン作戦

きれいな町で学ぶ喜び 全校生徒で実感

5月15日(水)に本校の全校生徒が全町一斉クリーン作戦に参加しました。この取組は、「町民みんなでまちのゴミを拾うような活動ができないか」という子どもたちの意見から始まったものです。本校では、町外から通学する生徒も含め、奈井江町で学ぶ一員として、きれいな町づくりに貢献するため、全校生徒で取り組んでいます。

参加者が集まる奈井江町役場前では、本校を代表して生徒会副会長の3年道下将真さんが挨拶に立ち、「自宅から高校へ自転車で通う通学路はいつも綺麗で心地よく感じています。奈井江町が居心地よい町になるよう皆さんで協力してゴミを拾いましょう」と決意を述べました。

その後、生徒たちはグループに分かれて、それぞれの分担地域を丁寧に見回り、ゴミでふくれた袋を抱えながら一生懸命にゴミを拾い集めていました。生徒たちにとって、きれいな町で学ぶ喜びを実感する一日となったようです。



決意を述べる3年道下さん



役割分担して取り組む1年生



丁寧にゴミを拾う1年生



ゴミを拾い終えた2年生



協力して真剣に取り組む2年生



懸命にゴミを探す3年生



苦労しながらゴミを拾う3年生



みんなで取り組む安全教室



命の大切さ学ぶ 交通安全講話



4月26日(金)に「北海道交通事故被害者の会」副代表 真島勝彦 様を講師にお招きして交通安全講話を実施しました。

ご講演「息子の思いとともに生きる」では、講師の方から、自身のことを大切に思っている人や自身が大切に思う人の存在、大切な人を失うことの悲しさ、車のハンドルを握ることの責任の大きさなどを、ご自身の体験をもとにお話くださり、生徒たちはとても真剣な表情でお話に聞き入っていました。



講演の様子

いざという時に 備え避難訓練



5月10日(金)に校内で火災が発生した想定で避難訓練及び初期の初夏訓練を実施しました。

避難の指示が出てから、生徒と教職員が協力して迅速な避難行動と避難者の人員確認を行うことができました。訓練のご指導を賜りました砂川消防署奈井江・浦臼支署長の 福田 太様からは、火災発生時の煙の恐ろしさや、実際に煙の中を避難する際の留意点を具体的にお話いただきました。

その後、各学年の代表生徒が水消火器を用いた消火訓練に取り組みました。



消火訓練の様子

トラブルを防ぐ ネット安全教室



5月17日(金)にネット利用に伴うトラブルの未然防止や対処方法、スマートフォン等の通信機器を利用する際の適切なマナーやルールについて理解を深めるため、ネット安全教室を実施しました。

講師のNECソリューションイノベータ株式会社北海道支社企画部事業企画グループマネージャー 中川朋恵 様からネットワークの特性や、ネット依存、ネットいじめ、誘い出しやなりすまし、個人情報漏洩、ネット詐欺などの危険性と具体的な対処方法についてご説明いただきました。



講演の様子